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Um Novo 
Momento 

na Vida 
da Bibi

No dia 10 de setembro de 2018, foi anunciada a aposentadoria 
de Bibi, aos 96 anos de vida e 77 de palco. A notícia foi 
compartilhada no perfil oficial de Bibi no Facebook, por seu 
empresário e amigo Nilson Raman: 
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“Como um farol que, firme, ajudou a nortear várias 
gerações de artistas, Bibi Ferreira é uma luz que não 

se apaga. Sua saída de cena é um merecido descanso 
de alguém que viaja o mundo divulgando a arte 

desde a infância (ler vinculada), nunca se esquivou 
em reafirmar suas posições ou mediu esforços para 

dignificar o ofício dos fazedores de cultura.

Márcio Ramos, Jornal do Commercio (Recife – PE)

A aposentadoria oficial de Bibi Ferreira interrompe 
uma carreira de 77 anos. Bibi caminhou do antigo 

teatro, feito pelo mestre Procópio Ferreira, ao 
contemporâneo e coleciona uma trajetória única no 
país. Não existe nenhuma intérprete que caminhou 

com tanta desenvoltura pela arte como ela nesse país. 
E fez tudo sempre com maestria. Da graciosa filha de 

um artista famoso que aprendia balé à fenomenal 
cantora que encantava plateias de diversas gerações e 

nacionalidades.

Sérgio Maggio, Metrópoles (Brasília – DF)
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Boa tarde Madame! 

Como está? Espero que esteja tudo bem! 

Venho lhe agradecer por todos os bons momentos 

que a Senhora proporcionou a mim e a minha família, 

foram tantos... 

Sou muito grato a Deus por nos ter presenteado com 

o seu talento, lhe escutar cantar é uma dádiva! Nunca 

tive a oportunidade de ir a um show seu, sempre 

lhe acompanho pela televisão e pelo Youtube, fico 

imaginando como seria ir a um show seu... 

O seu canto fala diretamente aos nossos corações! 

Eu amo lhe ouvir cantando Piaf, sua voz embala os 

meus sonhos, já me consolou nas dores do amor e, 

principalmente, me faz viajar pelo tempo... 

A Senhora é uma artista completa! Seu trabalho é 

emocionante e de extrema qualidade! 

Muito obrigado por tudo! 

Que Deus lhe abençoe cada vez! 

Um beijo no coração! 

Tiago 

(texto enviado à página de Bibi Ferreira no Facebook)

Amigos, venho conversar com vocês sobre o novo momento  
de vida que Bibi se encontra e como são seus dias hoje. 
Bibi está bem, em casa, mas decidiu que não terá mais  
possibilidade de se apresentar, como sempre gostou de fazer  
e manter em sua vida profissional. 
Por recomendação médica, na idade em que está, Bibi deve ter  
uma vida o mais tranquila possível, e com uma rotina em seus  
horários de dormir e de se alimentar. 
Bibi não tem doença alguma, sua idade é que está muito  
avançada. Mas sempre uma mulher muito forte. Até dezembro  
do ano passado ela ainda estava no palco, estreando novo  
espetáculo.  
Com três internações que teve esse ano, sempre em função de  
infecções oportunistas e exames, entendemos que ela já não  
teria mais a energia necessária para se apresentar no palco . 
Por sua decisão e vontade, prefere ter uma vida mais reclusa,  
com a família e seus amigos mais íntimos, não estando mais  
disponível para entrevistas, nem mesmo por e-mail, como vínhamos 
fazendo recentemente. 
Bibi tem total consciência que sempre que esteve no palco deu o melhor 
de si, com o maior respeito e consideração ao público. E tem consciência 
que já deu o que tinha de melhor. Agora vai descansar, dentro dos limites e 
condições que a idade lhe permite. 
Sempre que estamos juntos ela quer saber se ainda perguntam por ela. Eu 
digo que sempre, e muito. Algumas vezes leio mensagens do Facebook e ela 
fica muito feliz e muitas vezes dá boas gargalhadas com o que ouve. 
Ela me pediu que destacasse o amor que sempre teve pela sua carreira 
e pelo público. Tudo que fez, esse tempo todo, foi com muito amor, 
perseverança e determinação. Pediu que falasse do amor que tem pela 
família e pelos amigos. 
Aos seus companheiros de palco, de tantos e tantos anos, um 
agradecimento profundo por tudo que viveram e fizeram.  
Suas palavras: 

“Nunca pensei em parar, essa palavra nunca fez parte do 
meu vocabulário, mas entender a vida é ser inteligente. 
Fui muito feliz com minha carreira. Me orgulho muito 
de tudo que fiz. Obrigada a todos que de alguma forma 
estiveram comigo, a todos que me assistiram, a todos que 
me acompanharam por anos e anos. Muito obrigada! ”

Bibi
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